

**tres  
seis  
uno<sup>o</sup>**

# **Fantasías de Invierno y Auroras boreales**

**Naturaleza en estado puro**



**DESDE 2323€ – 8 DÍAS**

# Itinerario

## DÍA 1 REYKJAVIK

Llegada al aeropuerto internacional de Keflavik.

Traslado directo al hotel en autocar (sin guía).

Alojamiento: HOTEL KLETUR

## DÍA 2 LA PENINSULA DE SNAEFELLSNES

La Península de Snaefellsnes es una zona única con variedad de atracciones geológicas tales como campos de lava, volcanes, glaciares, manantiales, hermosas formaciones de lava, playa de arena negra y cuevas. Conocida como la "esencia de Islandia", esta área concentra toda la variedad de paisajes naturales de Islandia en el tranquilo y remoto parque natural de Snaefellsjökull. En esta región se encuentra el glaciar, del cual tendrá una preciosa vista durante el recorrido del día. Este glaciar y las maravillas naturales que lo rodean, inspiraron a Julio Verne para escribir su famosa novela "Viaje al centro de la tierra". En el recorrido se verá Búöir, una zona muy impresionante donde se pueden admirar un paisaje único compuesto de colinas, campos de lava y una bonita playa y al mismo tiempo sentir la cercanía del glaciar. Arnarstapi ofrece una buena oportunidad para pasear a lo largo de sus bonitos acantilados.

Alojamiento: HOTEL KLETUR

## DÍA 3 EL CIRCULO DORADO

Se comienza el visitando el fascinante Centro de las Auroras Boreales. Continuación hacia el Parque nacional de Pingvellir, donde el parlamento más antiguo del mundo se reunió

durante siglos, en las orillas de Pingvallavatn, el lago más grande de Islandia. Se conduce a través de áreas de cultivos para llegar hasta la zona geotérmica de Geysir donde igualmente se encuentran solfataras y el famoso geiser Strokkur, el cual hace erupciones de agua hirviendo cada 10 minutos. Por último, se visita la catarata de dos niveles de Gullfoss, una visita espectacular en invierno ya que una parte de la catarata de oro se congela durante esta época del año. En la localidad de Laugarvatn se realizará una degustación de pan de centeno caliente servido con una deliciosa mantequilla islandesa. Cena. Noche en la región del Círculo Dorado.

Alojamiento: HOTEL ÖRK

## DÍA 4 LA COSTA SUR

Continuación del viaje a lo largo de la Costa Sur, una de las bonitas regiones de Islandia para visitar durante el invierno. Se visita el interesante centro de información Lava Center. El centro LAVA es una exposición interactiva, de alta tecnología y educativa sobre la actividad volcánica, terremotos y la creación geológica de Islandia hace millones de años. Disfrute de la exposición y de un filme sobre volcanes islandeses en el cine del centro. Haremos una parada en dos de las espectaculares cascadas de esta zona, Seljalandsfoss y Skógafoss. Si las condiciones de los senderos lo permiten, podrá pasearse por detrás de la cascada de Seljalandsfoss. Skógafoss es una cascada ideal para hacerse un selfie, con una historia geológica interesante, podría ser el lugar donde se encuentra un tesoro medieval enterrado. Visita a

la playa de arena negra de Reynisfjara donde se encuentran 3 extraordinarias formaciones rocosas basálticas que sobresalen del mar. Atravieses Eldhraun, unos campos vastos de lava creados por una erupción en el siglo XVIII, en su trayecto hacia el sudeste de Islandia. Las nieves del invierno convierten el paisaje en un escenario muy misterioso. Cena.

Alojamiento: HOTEL KLAUSTUR

## **DÍA 5 PARQUE NACIONAL VATNAJÖKULL -JÖKULSÁRLÓN**

Desayuno . ; Hoy se encontrará en un mundo de glaciares ; El recorrido de hoy lleva a la región del Parque Nacional de Vatnajökull, la laguna glacial de Jökulsárlón y la región de Skatfahell. En Jökulsárlón se podrá disfrutar de una vista impresionante de los icebergs que flotan en las aguas de esta laguna, cuya profundidad es de 180 metros. Visitaremos una playa de arena volcánica negra conocida como Diamond Beach, donde se encuentran preciosos icebergs azules y blancos ofreciendo así un maravilloso paisaje. Continuación hacia la región de Skaftafell, un sitio de gran belleza natural, integrado al inmenso Parque Nacional de Vatnajökull. La denominación del parque viene del glaciar Vatnajökull, el más grande de Islandia con unos 8.000 kilómetros cuadrados de extensión. Después de un día inolvidable, vuelta al hotel. Cena.

Alojamiento: HOTEL KLAUSTUR

## **DÍA 6 LA PENÍNSULA DEREYKJANES Y LAGUNA AZUL**

Desayuno. Salida hacia la región de Hveragerði, situada en un área geotérmica. Viaje por los paisajes lunares de la península de Reykjanes, aquí tendrá la oportunidad de disfrutar de un

relajante baño en la famosa Laguna Azul., una maravilla en medio de un inmenso campo de lava. Aquí tendrá la oportunidad de darse un relajante baño en la famosa Laguna Azul, una maravilla única de la naturaleza con aguas cálidas, ricas en minerales y situada en medio de un inmenso campo de lava.

Alojamiento: HOTEL KLETUR

## **DÍA 7 REYKJAVIK**

Día libre sin guía para visitar Reykjavik y descubrir cada una de las estrechas calles del centro de la capital. En Reykjavik los museos son numerosos, retratan tanto la historia de la ciudad como la enérgica escena artística. Uno de nuestros favoritos es el museo interactivo sobre los primeros asentamientos de la baja edad media en Reykjavik, el Settlement Museum, donde se puede observar la excavación de una casa vikinga, considerada la más antigua de Reykjavik. Descubra la naturaleza escondida de Islandia de una manera inusual en FlyOver Iceland, una experiencia interactiva interesante. Pasee por la calle comercial principal de la ciudad y descubra sus galerías de arte y las tiendas de artesanía y diseño. Dese una vuelta por los paseos marítimos de la ciudad y disfrute de las vistas al mar. Visite una de las piscinas geotermales locales o tome un café en una cafetería acogedora. Hay infinitas maneras de pasar una tarde estupenda en la capital más septentrional del mundo. Disfrute por su cuenta de un paseo y de una última atardecer en Reykjavik.

Alojamiento: HOTEL KLETUR

## **DÍA 8 REYKJAVIK**

Desayuno. Traslado directo en autocar desde su hotel al aeropuerto internacional de Keflavik (sin guía). Fin de nuestros servicios.



# ¿Qué incluye?

---

- 4 noches de alojamiento en Reykjavík, desayuno incluido
- 3 noches de alojamiento en zona rural, desayuno incluido
- Guía de habla hispana desde el día 2 hasta el día 6
- 3 cenas 3 platos en zona rural (días 3, 4 y 5)
- Traslados de entrada y salida (sin guía)
- Entrada al Centro de auroras boreales en Reykjavik
- Degustación de pan de centeno
- Entrada al Centro de Lava y volcanes y película sobre volcanes en el cine del centro (día 4)
- Baño en la Laguna Azul (toalla, mascarilla y bebidas incluidos) (día 6)
- Caza de auroras boreales a pie día 4 o día 5 si las condiciones climáticas lo permiten (incluido uso de las internas y de crampones)
- Llaverito de la Asociación de Búsqueda y Rescate de Islandia de recuerdo
- Línea de asistencia 24 hrs para emergencias mientras esté en Islandia
- Seguro de viajes

# Precio

---

## Salidas de Octubre 24 a Abril 25

### Temporada 1

Octubre 5, 19

Precios por persona en habitación doble: 2.468 €

### Temporada 2

Noviembre 9, 30

Enero 4, 18

Febrero 1, 15, 22

Marzo 8, 15, 22

Abril 5

Precios por persona en habitación doble: 2.323 €